

Être en mesure de protéger et de prendre soin d'un enfant sous sa responsabilité, que ce soit en tant que parent, grand-parent, ami ou baby-sitter occasionnel, est le désir bien naturel de chacun. L'objectif de cette formation est d'enseigner à un large public les principes fondamentaux de la sécurité afin de prévenir les drames encore trop fréquents qui touchent chaque année les enfants et les nourrissons.

Elle vise à apprendre à chacun comment réagir face à une situation d'urgence, vitale ou non, impliquant un enfant.

OBJECTIFS PEDAGOGIQUES

- ❑ Identifier les risques vitaux auxquels peuvent être exposés enfants et nourrissons
- ❑ Connaître les mesures de prévention à mettre en place face à ces risques
- ❑ Reconnaître les principales situations d'urgence et adapter sa conduite pour y faire face

PUBLIC

Toutes personnes ayant en charge des enfants et/ou nourrissons. A partir de 12 ans.
Groupe de 4 à 12 personnes.
Aucun prérequis n'est demandé

LIEU DE LA FORMATION

Formation à proximité de chez vous

MÉTHODES PÉDAGOGIQUE

Alternance d'apports théoriques et pratiques
Manipulation sur mannequins et défibrillateur de formation
Exercices pratiques

TARIF

35€ / personne ou 290 € par groupe

DURÉE

4 heures en présentiel.

NOS INTERVENANTS

Formateur SST agréé par l'INRS



HANDICAP

Chaque situation sera étudiée pour dispenser et adapter au mieux la formation aux PSH.

MÉTHODE D'ÉVALUATION

Le suivi des participants pendant cette formation est réalisé par le formateur. La présence et la participation active de chacun constituent les seuls critères d'évaluation. Une attestation de participation sera délivrée à chaque participant.

MAINTIEN ET ACTUALISATION DES COMPÉTENCES

Aucun recyclage n'est obligatoire

CONTENU DE LA FORMATION

La prévention

- les accidents domestiques chez l'enfant
- les accidents de la vie courante
- le couchage en toute sécurité
- la prévention du syndrome du bébé secoué

La protection

L'alerte

Les gestes de secours d'urgence

- L'étouffement
- Les brûlures
- Les saignements abondants
- La perte de connaissance
- L'arrêt cardiaque et l'utilisation d'un défibrillateur